

**DEPORTES | Motocross**

## **Récord de participación en la segunda prueba del Campeonato Provincial de Motocross celebrada en El Arenal**

**Un total de 137 pilotos tomaron parte ayer domingo en la misma, en la que se registró una gran asistencia de aficionados**

**Redacción**

Lunes 18 de abril de 2016 - 20:30



El circuito de El Arenal acogía este domingo la segunda prueba del Campeonato Provincial de Motocross de Córdoba “Memorial Fernando Antúnez”, en la que tomaron parte un total de 137 pilotos, lo que supone un nuevo récord de participación respecto a las citas de ediciones anteriores celebradas en esta localidad.

A pesar de la lluvia caída durante el sábado, la jornada se desarrolló con unas buenas condiciones meteorológicas, lo que permitió que el circuito se mantuviera en perfecto estado hasta la última carrera, logrando así el máximo disfrute de los pilotos y cientos

de aficionados que se dieron cita en el circuito.

La celebración de esta nueva prueba viene a demostrar la consolidación del campeonato, donde cada vez participan más pilotos, tanto en la modalidad “Cordobés” como en la “Open”, que pueden comprobar la magnífica organización que se lleva a cabo antes y durante la celebración de cada prueba.

En lo que respecta a los pilotos ganadores de las respectivas categorías, en MX2 aficionados Pedro Leña Nievas ocupaba el primer puesto, seguido de Salvador Cruz Maya y Stephano Fernández Toledano.

En MX2, el podio lo conformaron Gauden Merchán Carmona, Leonardo Rosso García y Alberto García Salcedo.

En Master 35, el primer clasificado fue José Manuel Alcalá López, ocupando Antonio Úbeda Arjona el segundo puesto y Javier Arribas Mesa el tercero.

En MX1 Aficionados, el prieguense David Ochoa Luque fue el primero, seguido de José María Díaz Pérez, y Juan Ortega Baeza.

En MX1, Rafael Aguilar Sánchez ocupada la primera posición, mientras que Pedro Guil Carrasco era segundo y Enrique Estévez Moyano tercero.

En Promesas, la primera plaza fue para Adrián León Cabrera, seguido de Gonzalo Belmonte Miranday Tomás Jiménez Zamorano

En Clásicas (hasta 85cc), Juan Cristóbal Suárez Ruiz se alzaba con el primer puesto, seguido de Cristóbal Jesús Sierra Rojas y José Luis Nieto Vidal

Finalmente, en Clásicas (más de 85cc) José Manuel Alcalá López ocupó la primera plaza, seguido de Jorge Franco Salas y Andrés Lorenzo Moya

Reseñar finalmente que la próxima cita de esta edición del Provincial de Córdoba tendrá lugar tras el verano en El Carpio, mientras que el circuito El Arenal acogerá este año también la última prueba del campeonato.